

Jugend musiziert | 16.05.2024 | Nr. 131/24

## **Anette Röttger: Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ in Schleswig-Holstein**

Zum diesjährigen Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ in Lübeck sagt die kulturpolitische Sprecherin Anette Röttger:

„Wer an diesem Pfingstwochenende mitten im Mai in Lübeck zu Gast ist und dabei zu den circa 2300 jugendlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert“ zählt, darf sich wirklich freuen. Im Rahmen des Bundeswettbewerbs treffen sich die talentiertesten Nachwuchsmusiker aus dem ganzen Bundesgebiet und von den zahlreichen deutschen Schulen im Ausland auf der Altstadtinsel.

Sie werden Lübeck in diesen Tagen nicht nur einen besonderen Klang verleihen. Der Wettbewerb steht für musikalische Vielfalt, bringt Musik in die Breite der Gesellschaft und hat sich u.a. durch Orgelimprovisationen stetig weiterentwickelt. Die international renommierte Musikhochschule als eine der zahlreichen Austragungsorte für den Wettbewerb verfügt über ein breites Studienangebot für Musiktalente und bildet auch dringend benötigte Musiklehrer aus. Die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer und ihre Begleitungen werden den Wettbewerb als ein Fest der Begegnung erleben und vom Austausch profitieren.

Ich freue mich, dass Schleswig-Holstein mit Lübeck als Kultur- und Musikstadt nach dem letzten Bundeswettbewerb 2018 erneut als Gastgeber für den Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ ausgewählt wurden. Allen Beteiligten und Unterstützern danke ich für die sorgfältige und gründliche Vorbereitung und wünsche Ihnen viel Erfolg“, so Röttger.